

札幌市すいじゅく議会

議会トピックス

第2期

ぜひご覧ください

いよいよ、大正11年の第1期からの市議会のあゆみをご紹介します。今回は第2期市会にさかのぼります。

平成15年10月30日～昭和5年10月24日・定数36名



平成15年10月30日、札幌市議会の本会議場で「さっぽろ市議会」が開かれました。市内の小中学生60人が議員ひなごと、5つの委員会ひなごとマミを決め、実際にいかに出来たらいいのかの想いを重ねながら、おもてなしをしました。

劇場など工夫を凝らした発表を行は、それぞれの提案に桂市長が喜びを表現しました。最後に市長は「これから札幌市をつくり上げていくために是非大事なアイデアをいたたいた」と懇意を述べました。

みんなが議員ひなごと福祉や、みんなのまちづくりへの参加などについて、模型や写真などを観るなど工夫を凝らした発表を行いました。

最後に市長は「ありがとうございました」と懇意を述べました。

市議会タイムマシーン



▲旧本部建築竣工(昭和10年) 大通面1丁目に当時5万円の工事費で竣工しました。昭和30年に取り壇され跡地は創成通りになりました。

▲豊平館新館(公会堂)：後の旧市役所館(昭和22年) 当時は1号館、1丁目に当たる豊平館の裏手に建設された公会堂は、1階に1500名収容の大公会場がありました。

第一期では選舉人を1級、2級に分けた選舉でしたが、大正14年の第5回市議会で普通選挙法が成立し、選舉権から納税義務がなくなり、満25歳以下の男性が選舉できるようになりましたため、選舉権は底止されました。昭和4年に選舉員の道外投票が始まりました。

きつぱら市議会より
No.58 平成十五年四月発行

市議会だより

さっぽろ

平成15年第1回札幌市議会定例会終わる

第1回定例会

平成15年度各会計予算を可決 2P

WTO農業交渉に関する意見書 4P

代表質問から 5P

その他

市議会タイムマシーン 10P

第1回 定例会

平成15年度各会計予算 (1兆4,684億円)を可決

平成15年第1回定例会は、2月12日から3月5日までの22日間開かれました。

代表質問は2月17日からの3日間で、会派を代表して8人の議員が提出された議案と市政に関する諸問題について質問します。

最終日までに、平成15年度合計予算や、札幌市立保険医療条例の改正案など議案61件、意見書2件が全会一致または賛成少数で可決、同意されました。また、共産党提出の「札幌市立小学校及び中学校の学級編制の基本に関する条例案」、公明党提出の「札幌市議会議員の報酬、費用支弁及び期末手当に関する条例の一部を改正する条例案」とこの条例案に対する共産党提出の修正案、民主党、共産党、新政クラブ、市民ネットワーク提出の「医療費3割負担自負の実施凍結を求める意見書」が賛成少数で否決されました。

各局区で歳出の総点検や行政の事業領域の見直しを積極的に

市長提案説明
から



可決された 主な議案

平成15年度予算規模(単位:億円)			
区分	15年度	14年度	増減率(%)
一般会計	7,418	8,272	▲10.3
特別会計	4,243	4,029	5.3
企業会計	3,024	3,131	▲3.4
計	14,684	15,431	▲4.8

平成15年度予算規模(単位:億円)			
区分	15年度	14年度	増減率(%)
一般会計	7,418	8,272	▲10.3
特別会計	4,243	4,029	5.3
企業会計	3,024	3,131	▲3.4
計	14,684	15,431	▲4.8

※予算額は各会計ごとに億円未満を四捨五入しています

の整備や、学校などの情報通信ネットワーク構築のための費用を追加する。また、新たに年度内に予算指標の実現が必要が生じた経費として、ノートパソコンの導入費用や、各学年毎にノートパソコンを購入する機会費が追加される見込みである。

高卒者の就業支援システムの構築による効率化のため、平成24年度までの時間限定期間とあって、国の補助制度を活用した市営住宅の改修工事等への取組、不足が生じる見込みがある場合は、必要な経費を追加してかかる。
補正予算額は8億円の範囲内である。

改正予算案は、
札幌市男女共同参画センター一条倒産
札幌市中央卸穀場跡地再開発事業
札幌市立農業高等学校跡地再開発事業

平成15年度の経済見通しは、構造改革の推進や「不況」脱離への取り組みによる景気回復に期待して、
「もろ」世銀調査の先行き懸念や株式市場の過熱化などによる警戒感を
考慮しておると認識せざるを得ない。
したがて、本市の財政状況について
しては、長期的・低速の影響を及ぼす
ことなく、平成10年度度額と市税收入
が減らさない方で、財政運営などの
扶助費や公債費についても業務的な經
費が増加の一途を辿らなければ、財
政運営が次第に硬直化しきつてしま
うことは想定しない。
したがって非常に厳しく財政環境
に直面する中、本市の分権が進展し
て以降、本市の「本体」が進める
ものの中、本市の平成15年度予算に
ついては、從来にも増して、限界によ
る財源の効率的・効果的な活用によっては
いいが、平成14年の四に策定した

札幌市都市基盤整備方針」の基本理念である。市民、企業、行政などの都市構成員をそれぞれ、役割を分かち合って、よりよく上へて行くべきである。また、市議会議員、市長の選挙が来る4月13日に実施されようとしているのである。現状的な行政的・経済的情勢から抜本的な改革に取り組む第一歩として位置付け、各局課で策定の結果、行政の事業領域の見直しや種類別に取り組むべき、市議会議員、市長の選挙が来る4月13日に実施されようとしているのである。現状的な行政的・経済的情勢から抜本的な改革に取り組む第一歩として位置付け、各局課で策定の結果、行政の事業領域の見直しや

